
  

 北 海 道 農 業 関 係 者 と の 意 見 交 換 会 を 実 施 1  
本⽇午前中、北海道新篠津村で、農業関係者の皆様と意⾒交換を実

施しました。農業関係者からは「米価も下がり、従事者が高齢化する
なかで、将来の道筋が⾒えない。⼟地があって買おうとしても、何が
できるかわからない。⽇本の農業の未来への道筋を示してほしい」
「TPP や農協改革を進めようとしているが、農業者を無視した改革は
だめだ」等々の意⾒をいただきました。 

⻑妻昭候補は、「消費者である私たちが、⽣産者の⽴場を理解して
現状を知ることが、農業政策を⾏っていく上で重要である。政策を作
っていく中で、現場の声をしっかりと反映させていかなくてはならない」と述べました。 
 

 昨 夜 、 自 治 体 議 員 立 憲 ネ ッ ト ワ ー ク と 対 談 1  
 昨⽇ 22 時半より、⾃治体議員⽴憲ネットワークの皆様と
WEB 対談が⾏われました。⻑妻昭候補は、憲法問題について、
「⾃⺠党の草案では現⾏憲法 97 条が削除されている。⾃⺠党
は『国⺠を縛るのが憲法』と思っているのではないか。それは
逆で、国を縛り国⺠の権利を守るのが憲法だ」と発⾔しました。 
 また、「社会保障制度は経済のお荷物でははく、国⺠⼀⼈ひ
とりの安⼼感を確保することによって、経済成⻑の基盤をつく

るものだ。社会保障に無駄がないとはいわないが、やみくもに予算を削るのは愚の骨頂だ」と述べました。 
 さらに、沖縄問題について、「安倍政権は、沖縄振興予算を⼤幅に削ろうとしている⼀⽅で、翁⻑知事と
会おうともしない。私は怒りをもって安倍⾸相に抗議したい。これだけ⺠意がハッキリしている辺野古基地
建設を強⾏することには反対だ」との考えを訴えました。 

対談内容は、⻑妻昭のツイッターから Ustream でご覧になれます。皆様、ぜひご覧ください。 
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15 ⽇の⻑妻昭候補⽇程 
11:00-11:00  候補者共同記者会⾒ 

（外国特派員協会主催） 
17:00-18:30  北信越ブロック/候補者集会 
18:40-19:00  北信越ブロック/共同記者会⾒ 

日 本 は も っ と 良 く な る ！

⻑妻昭の活動より  
今⽇、北海道では、農業関係者との意⾒交換会に引き続いて、
⾃治体議員との昼食懇談会、東⽇本⼤震災の被災者、支援者
の⽅々との芋煮懇談会、北海道ブロック共同街頭演説、共同
記者会⾒、候補者集会が⾏われました。 
内容は⻑妻昭ホームページの YouTube でご覧頂けます。 

 友人＆知人の皆様への拡散をお願いします!! 

  長妻昭候補の政策はこちら→『ながつま昭の訴えたいこと』 http://naga.tv/special02 
 
        https://www.facebook.com/nagatsumaakira     twitter@nagatsumaakira 

https://twitter.com/nagatsumaakira


  

 原 中 勝 征 前 日 本 医 師 会 会 長 と 意 見 交 換 会 1  
12 日・⽉曜日に、原中勝征前日本医師会会⻑、

⾦井忠男埼⽟県医師会⻑のご案内で「埼⽟メディ
カルセンター附属介護⽼⼈保健施設」を視察し、
施設⻑と介護⼠の⽅々から介護現場についてお話
しを伺いました。 

政府が打ち出した介護報酬の引き下げについて
施設⻑からは「今回の政府⽅針は、物価上昇のた
め実態としては最大の下げ幅となり、経営は極め
て厳しくなる」との指摘がありました。また、若
い介護⼠の⽅からは「仕事はハードで⼈のやり繰
りが厳しいので、⼈員削減や、非正規に置き換え
ざるを得ない施設も出るのではないか」との不安の声もいただきました。 

また、原中前会⻑からは、「救急⾞のたらい回しが社会問題となった時、当時の⻑妻大⾂の下で
医療報酬を 2200 億円上げ、たらい回しが解消された。⾼齢者医療制度についても、差別は許さな
いという⻑妻大⾂の意思により、従来の診療内容が維持できた」「ドイツでは財政再建のために国
債をゼロとする際、社会保障ではなく公共事業を削ったが、『⼈が生きる』ための正しい政治とし
て国⺠が納得した。⻑妻さんは『⼈が生きる』ことを大切にしている⼈だ。格差のない、貧しい⼈
の少ない国を創るのが政治の最大の目的。そうした社会を⻑妻さんに創ってもらいたい」との激励
をうけました。 

⻑妻候補は「原中さんの⾔う社会が実現すると、社会基
盤も安定し、社会も安定し、結果として経済成⻑も可能
になる。地⽅分権、格差是正、⼈への投資を明確に打ち
出し、転換するのが重要。1 周遅れ・2 周遅れをやってい
る安倍政権の『この道』ではなく、『私たちの道』もある
と提示していきたい」と決意を述べました。 

最後に、⻑妻昭候補は原中前会⻑と社会保障をしっか
り⽴て直すことが日本の最重要課題であることを確認し
合い、⺠主党代表選での必勝を誓いました。 
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日 本 は も っ と 良 く な る ！

 友人＆知人の皆様への拡散をお願いします!! 

  長妻昭候補の政策はこちら→『ながつま昭の訴えたいこと』 http://naga.tv/special02 
 
        https://www.facebook.com/nagatsumaakira     twitter@nagatsumaakira 

https://twitter.com/nagatsumaakira

